
会  議  録 

 

 

件 名 

 

令和２年度第１回かほく市学校給食センター運営委員会 

 

日 時 

 

令和２年１１月１７日（火） 

午後 2 時 00 分～午後 2 時 45 分 

 

場  所 

 

かほく市役所 

3 階 302 会議室 

 

〔内 容〕 

 ◇出席者： 委員 13 名中 9 名出席 委任状 1 名 

 

 ◇委員長挨拶 

   

 ◇レジメと資料に基づいて説明を行った。 

   

１）副委員長の指名  荒山委員（河北台中学校校長） 

   

２）令和２年度学校給食センターの運営について 

         

３）令和２年度学校給食の単価について 

   天候の影響、輸送費等の値上がりなど厳しい状況ではあるが、来年度も現状維持 

  とする。 

・給食センターの苦労に感謝する。 

・持続可能であれば、現状維持でお願いしたい。 

 

４）年間献立について 

   年間計画を立て、食育を実施。地場産物の使用、季節の献立、郷土料理、海外の献

立等を取り入れるなど工夫し、安心安全な美味しい給食の提供に努めている。 

 

 

  ５）石川中央保健福祉センターより情報提供 

     ・最近の感染症は、微生物が少ない量で感染する。 

     ・新しい生活様式になり、今のところ、インフルエンザ、ノロの発生なし。 

・手洗い、うがいの基本を忠実に習慣づけることが大事。 

 

  ６）その他 

     ・残飯を飼料等に使うこととかができるか？ 

     （事務局）飼料として使うほど残飯は出ない。 

          小学校･･残飯は多少あるが、水分を除く処理をした後は数キロ程度。 

          中学校･･残飯はほとんどない。 

 

 ７）副委員長挨拶 


